

Luis Felipe Nieva Sánchez

Psicólogo con especialización en Psicología del Deporte, con una destacada trayectoria en apoyo psicológico a deportistas y artistas escénicos. Se caracteriza por una actitud de servicio, rápido aprendizaje y orientación a resultados. Ha trabajado tanto en el ámbito deportivo profesional como en el académico, con experiencia en asesorías individuales y formación docente.

Formación Académica

- Maestría en Psicología del Deporte – UDLAP (México)
- Especialidad en Actividad Física y Deporte – UDLAP
- Máster en Psicología de la Actividad Física y del Deporte – UNED (España)
- Licenciatura en Psicología – Universidad Intercontinental (México)

Experiencia Profesional Relevante

- Psicólogo del deporte en clubes como Club Pachuca, Club Universidad Nacional (Pumas), Estudiantes de Altamira, Atlante, entre otros.
- Asesorías individuales con atletas de disciplinas como fútbol, golf, natación, triatlón, danza y más.
- Coordinación y acompañamiento psicológico en equipos de formación y alto rendimiento.

Docencia y Formación

- Profesor en diplomados y programas académicos en Psicología del Deporte, impartiendo materias como inteligencia emocional, herramientas psicológicas y rehabilitación de lesiones.
- Instituciones: Instituto Latinoamericano de Estudios de Posgrado, Universidad del Fútbol, Universidad Iberoamericana, entre otras.

Capacitaciones y Conferencias

- Talleres y seminarios para entrenadores, padres y deportistas sobre motivación, formación psicológica, rehabilitación de lesiones, y manejo de carga psicológica.
- Participación en congresos nacionales e internacionales como conferencista.